

## **DIE FANTASTISCHEN VIER SIND ZURÜCK UND FEIERN LIVE AM KALKBERG MIT 10.000 BESUCHERN!**

SEASIDE  TOURING

**shoz**

**Die Vier Urgesteine des deutschen Hip Hops bringen den Kalkberg und die 10.000 Besucher zur Extase. Mit im Gepäck hatten sie die älteren Klassiker und die neuen Songs des Albums Captain Fantastik. Am 18. Mai 2018 boten Sie den Besuchern ein fulminanten Einstand in ihre OpenAir Saison.**

**Bad Segeberg, 18. Mai 2018** – Der Abend begann mit DJ Thomilla, der schon vor 20 Jahren mit den Fantastischen Vier auf Tour war. Bei dem Jubiläum live in Bad Segeberg gab der Stuttgarter ein exklusives Vorab-DJ-Set zum Besten, bevor die Fanta die Bühne rockten.

Während des spannungsgeladenen Intro der Fantastischen Vier zu ihrem 10. Album und der gleichnamigen OpenAir-Show Captain Fantastik eroberten Smudo, Thomas D., Michi Beck und And.Ypsilon nacheinander die Bühne. Die Segeberger begrüßten ihre Idole mit tosendem Applaus.

Seit ihrem ersten Auftritt 1989 hat sich viel getan, so bestehen die Bühnen nicht mehr aus Europaletten, sondern sie füllen die großen Arenen und trotzdem sind die FantaVier bodenständig geblieben, authentisch und ihre Songs ungeschminkt ehrlich. Die neuen Songs der ersten deutschen Rap-Formation sind gesellschaftskritischer denn je und lassen den gewohnten und geliebten Fanta-Vier Sound nicht vermissen. Die vier Stuttgarter, die bereits seit fast 30 Jahren auf der Bühne stehen, haben in Nichts eingebüßt, stehen für Vielfalt und den Dialog. Genau dies wird bei den Texten der neuen Songs wie „Tunnel“ und „Endzeitstimmung“ bewusst. Diese reihten sich an diesem Abend perfekt in die Riege der älteren Songs „Picknicker“ und „Die da“, bei denen die 10.000 Besucher kein Halten mehr kannten. Spätestens bei den Songs „Sie ist weg“ und dem neuen Hit „Zusammen“ hielt es keinen mehr auf den Sitzbänken.

Als die Band das letzte Lied „Troy“ anstimmte, entstand ein Chor aus tausenden Stimmen und ein Zusammenspiel aus Musiker und Publikum. Als die zwei-stündige Show irgendwann leider ein Ende finden musste, stand fest: sie sind einfach „zu geil für diese Welt“!

## Weitere Konzerte am Kalkberg:

**The Kelly Family 19.05.2018** (nur noch Restkarten)

**Schlagernacht am Kalkberg 11.05.2019** (bereits im Vorverkauf)

**Santiano am 19.05.2019** (ab sofort im Vorverkauf)

Tickets gibt es an allen bekannten VVK-Stellen, unter [www.eventim.de](http://www.eventim.de), [www.shtickets.de](http://www.shtickets.de).

Für weiteres Bildmaterial und Informationen stehen wir Ihnen gerne zur Verfügung.

Besuchen Sie uns auch online unter [www.kalkberg-events.de/die-fantastischen-vier-18-05-2018/](http://www.kalkberg-events.de/die-fantastischen-vier-18-05-2018/). Dort finden Sie die offiziellen Pressebilder zum Download. Fotocredit: Frank Dudek.

Mit besten Grüßen

Susanne Knorr